

# Informationen aus dem Vorstand der LV Langenthal



Ausgabe 5 - Juli 2020

Liebe Vereinsmitglieder

Obschon sich der Trainingsbetrieb in der LVL nun schon fast während eines Monats gut eingespielt hat und auch die ersten Wettkämpfe mit unserem Schutzkonzept problemlos verlaufen sind, ist die Bedrohung durch das Covid 19-Virus leider nicht vorbei. Der sorglose, ja verantwortungslose Umgang gewisser Gruppen mit der Gefahr führt leider bereits wieder zu einem bedrohlichen Anstieg der Ansteckungen und es droht leider die zweite Welle von Erkrankungen.

Es kann ja nun wirklich nicht in unserem Interesse sein, dass die wiedergewonnenen Freiheiten plötzlich durch die Behörden wieder eingeschränkt werden müssen. Darum bitte ich alle LVL-Mitglieder eine hohe Selbstverantwortung zu zeigen und die immer noch geltenden Regeln einzuhalten. Es gilt nach wie vor eine Pflicht zur Registrierung der Teilnehmenden an Trainings und an Wettkämpfen!

Zur Erinnerung hier nochmals die Regeln für das Training :

1. **Man geht nur symptomfrei ins Training!**
2. **Trainierende halten 1.5m Abstand ein!**
3. **Vor und nach dem Training Hände waschen.**
4. **Eltern bleiben in gebührender Entfernung vom Platz oder registrieren sich beim Betreten der Umzäunung um die Rundbahn!**

Die seit dem 22. Juni geltenden Vorschriften des Bundesrats mit 1'000 Personen an Wettkämpfen sind an folgende Regeln geknüpft.

1. Die Trennung von Sportlern und Zuschauern muss sichergestellt sein.
2. Die Zahl der Personen, die sich im Stadion direkt begegnen dürfen, ist auf 300 begrenzt.
3. Wenn der Mindestabstand von 1.5m zwischen den einzelnen Personen nicht eingehalten werden kann, ist eine Maskenpflicht oder die lückenlose Registrierung (Tracing) verlangt.
4. Nur wenn Masken getragen oder die 1.5m dauerhaft eingehalten werden, kann auf die Erfassung der Kontaktadressen verzichtet werden.

Wer unsere Wettkampfororganisation und das offene, nicht umzäunte Stadion Hard kennt, wird unschwer selber feststellen, dass es unter diesen Vorgaben leider nicht möglich sein wird, in diesem Jahr Wettkämpfe mit 1'000 Personen durchzuführen. Die Regeln sind nur in grossen Fussballstadien mit abgetrennten Sektoren einigermaßen anwendbar.

Darum führen wir unsere Nachwuchswettkämpfe aufgeteilt durch und müssen bei unseren Wettkämpfen während der ganzen Saison **alle Betreuer und Besucher registrieren**, damit bei einem Krankheitsfall ein lückenloses Nachverfolgen (Tracing) innert kurzer Zeit sichergestellt werden kann. Natürlich hoffen wir, dass dieser Fall für uns nie eintreten wird!

Unser Schutzkonzept hat sich bei den ersten Wettkämpfen grundsätzlich bewährt, bedingt aber zusätzliche Funktionäre und Schutzmassnahmen beim Eintritt ins Stadion.



Startnummernausgabe mit Corona-Schutzfenster am 13. Juni 2020

## Reglemente überarbeitet – Entscheide im November

Während des Lockdowns hat der Vorstand dreimal per Video-Konferenz getagt und sich der Vereinheitlichung der in der LVL geltenden Entschädigungsregelungen und Aufgaben angenommen.

In der Zwischenzeit ist das Reglement «Athletenförderung» und das «Reglement «Trainer- und Funktionärsaufgaben und -entschädigungen» vom Vorstand verabschiedet worden. Es wird allen Trainingsleitenden am 20. Juli per Mail zugestellt und an der Trainersitzung vom 29. Juli 2020 den Anwesenden durch den Vorstand vorgestellt.

Ab 20. Juli 2020 können weitere interessierte Mitglieder die beiden Dokumente bei der Geschäftsstelle anfordern.

Die Reglemente und eine Statutenanpassung werden den Mitgliedern schliesslich an der bereits publizierten **ausserordentlichen Vereinsversammlung vom 5. Nov. 2020** zum definitiven Beschluss vorgelegt.

## Take off – Meeting im Sportpanorama

Am 13. Juni 2020 führte die LVL im Stadion Hard in enger Zusammenarbeit mit Swiss-Athletics das erste grössere Leichtathletik-Meeting nach dem Lock-down mit maximal 300 Personen durch.

Das Ereignis war dem Schweizer Fernsehen einen längeren Besuch eines Kamerateams wert und im sonntäglichen Sportpanorama wurde ein toller, vierminütiger Bericht ausgestrahlt.

Wer diesen verpasst hat, kann die Reportage über die tollen Leistungen der Athleten und Athletinnen wie aber auch über die speziellen Anforderungen an die Organisatoren demnächst auf der Homepage ansehen.

### Dreimal neuen Vereinsrekord gestossen

Bereits an den ersten Wettkämpfen der Saison hat Vanessa Fust ihren eigenen Klubrekord von 14.24m unter drei Malen bis auf 14.99m gesteigert. Herzliche Gratulation, Vanessa, jetzt sind die 15.00m fällig!



### Abendmeetings vom 15. Juli und 5. August sind gesichert

Sowohl das Abendmeeting für den Nachwuchs (U16/U18) vom 15. Juli und das Internationale Sommermeeting vom 5. Aug. 2020 stossen bis ins nahe Ausland auf grosse Resonanz.

Für die Durchführung haben sich genügend Helferinnen und Helfer zur Verfügung gestellt, was leider für die SM-Mehrkampf vom 8./9. Aug. 2020 noch nicht zutrifft! (s. Text nebenan!)

### Sommer-Training

Da das Training wegen des Lockdowns erst mit Verspätung in Angriff genommen werden konnte, und weil im September die Schweizer Meisterschaften der diversen Alterskategorien stattfinden, wird das Training für die Lizenzierten in Absprache mit den Trainern im Hard auch während der Ferien weiter geführt.

Das Training für die FSSL-Teilnehmer/innen beginnt in der ersten Schulwoche (ab 10. Aug.) wieder!

## 2 Medaillen an der Steeple- und der 10'000m-SM in Uster



Silber über 2000m Steeple für  
Elena Eichenberger U18W



Bronce über 10'000m für  
Nicole Egger

### Schweizer Mehrkampfmeisterschaften vom 8./9. Aug.2020

Weil internationale Grossanlässe für die Mehrkämpfer ganz fehlen, wird die Mehrkampf-SM in Langenthal einen Grossaufmarsch erleben. Bereits sind die international erfolgreichen Schweizer Mehrkampf-Aushängeschilder Simon Ehammer, Géraldine Ruckstuhl und Caroline Agnou für die Teilnahme angemeldet. Leider werden sie wegen Corona auf die Unterstützung durch das Publikum verzichten müssen.

### Noch fehlen uns für die regelkonforme Durchführung des tollen Wettkampfs jedoch viele Helferinnen und Helfer!

Ich rufe darum alle Athletinnen und Athleten und unsere treuen Helferinnen und Helfer auf, sich für den wichtigen Wettkampf auf [www.lvl.ch/veranstaltungen/helfereinsatz](http://www.lvl.ch/veranstaltungen/helfereinsatz) mit einem zusätzlichen Einsatz einzutragen.

Die Mehrkampf-SM ist die Nagelprobe für die Aktiv-SM im Jahr 2021, an der einwandfreien Durchführung werden wir als Organisatoren gemessen!

Sowohl am Samstag, 8. August wie am Sonntag, 9. August 2020 fehlen **noch gut 30 Leute!** Ich zähle auf euch, liebe Leichtathletikbegeisterte LVL-Mitglieder und Sympathisanten.

### Erfolgreiche Schul- und Berufsabschlüsse

Auch in diesem Frühjahr haben etliche Jugendliche aus der LVL Berufslehre, Schule oder Weiterbildung erfolgreich abgeschlossen. Wir gratulieren allen herzlich zum Erfolg und wünschen ihnen alles Gute auf dem weiteren Lebensweg.

### Sommer-Trainingslager

Während der Sommerferien finden zudem für einzelne Trainings-Gruppen externe Trainingslager statt:

- Mehrkämpfer vom 6.-11. Juli in Rapperswil
- Runners vom 4. – 18. Juli in St. Moritz
- Laufgruppe vom 5. – 11. Juli in Pontresina

Wir wünschen allen Teilnehmenden erfolgreiche und verletzungsfreie Lagertage und freuen uns auf weitere tolle Leistungen an den kommenden Meetings in der ganzen Schweiz.

Allen Mitgliedern und Sympathisanten wünschen wir schöne Sommerferien!

Mit sportlichen Grüssen

Hans Rudolf Wyss, Präsident LV Langenthal